

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN ( RPP )

**Satuan Pendidikan** : SD 201 Maluku Tengah  
**Kelas / Semester** : 3 /1  
**Tema** : Pertumbuhan dan Perkembangan Makhluk Hidup (Tema1)  
**Sub Tema** : Pertumbuhan dan Perkembangan Manusia (Sub Tema 2)  
**Muatan Terpadu** : Bahasa Indonesia, PPKN  
**Pembelajaran ke** : 6  
**Alokasi waktu** : 1 hari

### A. TUJUAN

1. Setelah mengamati gambar, siswa dapat menjelaskan pentingnya tidur dalam proses pertumbuhan dan perkembangan manusia dengan benar.
2. Setelah mengamati gambar, siswa dapat menuliskan cerita tentang kebiasaan yang baik sebelum tidur dengan benar.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
<b>Kegiatan Pendahuluan</b>	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Kegiatan dimulai dengan Salam ,Menanyakan keadaan siswa, Mengecek kehadiran siswa dan dilanjutkan dengan Membaca Doa yang dipimpin oleh siswa yang datang pertama.</li><li>2. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik <b>(Apersepsi)</b></li><li>3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. <b>(Motivasi)</b></li></ol>	2 menit
<b>Kegiatan Inti</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Siswa mengamati gambar berseri yang ada di buku.</li><li>• Siswa berlatih membuat cerita sesuai gambar.</li><li>• Gambar menunjukkan cerita tentang kegiatan Siti sebelum tidur.</li><li>• Tidur termasuk faktor yang mempengaruhi perkembangan dan pertumbuhan manusia.Setiap hari badan kita melakukan kegiatan. Tubuh kita menjadi lelah dan butuh istirahat. Salah satu cara istirahat tubuh kita adalah tidur. Saat tidur badan terasa lebih santai dan tidak tegang. Manusia juga mengalami pertumbuhan saat tidur. Oleh karena itu, kita perlu tidur yang cukup untuk kesehatan tubuh kita, tidur juga tidak boleh terlalu lama, karena membuat badan menjadi lemas dan tidak sehat. Ada hal yang dilakukan sebelum tidur. Mencuci kaki, menggosok gigi, dan berdoa. Cara berdoa setiap agama berbeda-beda. Kita harus menghargai perbedaan.</li></ul>	7 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
<b>Kegiatan</b>  <b>Penutup</b>	1. Siswa mapu mengemukakan hasil belajar hari ini 2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan 3. Siswa diberikan kesempatan menjawab beberapa pertanyaan 4. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa.	3 menit

### C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dilakukan memberikan pertanyaan secara lisan

Mengetahui

Kepala Sekolah, calon sekolah penggerak

**Hamudin Uwihu**

NIP. 197407262007011014

Telaga kodok, 20 Nopember 2021

Guru Kelas

**Hamudin Uwihu**

NIP.197407262007011014